

La próxima ministra de Defensa asegura que se priorizará el "respeto a las jerarquías" al nombrar a los nuevos comandantes

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-proxima-ministra-de-defensa-asegura-que-se-priorizar-a-el-respeto-a-las-jerarquias-al-nombrar-a-los-nuevos-comandantes_11820.php

LA PRÓXIMA MINISTRA DE DEFENSA ASEGURA QUE SE PRIORIZARÁ EL 'RESPECTO A LAS JERARQUÍAS' AL NOMBRAR A LOS NUEVOS COMANDANTES

Principal

La próxima ministra de Defensa asegura que se priorizará el "respeto a las jerarquías" al nombrar a los nuevos comandantes

El nuevo gobierno deberá tomar decisiones clave sobre la designación de cargos, así lo aseguró. También se refirió a la importancia de la Caja Militar y la situación de las patrullas oceánicas.

Designación de Comandantes en Jefe: Declaraciones de la Nueva Ministra de Defensa Nacional

La futura ministra de Defensa Nacional, Sandra Lazo, se pronunció sobre la designación de los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, enfatizando que dicha responsabilidad recae en el gobierno entrante y no en el saliente.

Durante su intervención, Lazo destacó la importancia del respeto a la jerarquía y a las capacidades de quienes ocuparán estos cargos.

“Por supuesto que el respeto a lo que es la jerarquía y quién está en condiciones de asumir determinados espacios, eso está en la tapa del libro y en el programa del Frente Amplio se va a respetar. En este caso, sí corresponde que sea el gobierno entrante,” afirmó Lazo.

La ministra en funciones también hizo referencia al proceso de transición gubernamental, indicando que han solicitado información sobre las personas idóneas para ocupar los diferentes espacios.

“Hemos pedido alguna información para ver quiénes están en condiciones de asumir esos espacios,” agregó.

Reflexiones sobre la Caja Militar

En cuanto a la situación de la Caja Militar, Lazo expresó la necesidad de realizar un estudio exhaustivo.

“Yo siempre digo que el diálogo tiene que estar abierto y hay que escuchar. Yo desconozco la construcción de las determinaciones que se han tomado en relación a la Caja Militar, que muchas veces aparece como muy polémica,” indicó.

De este modo, sugirió que el diálogo y el conocimiento profundo de la problemática serán esenciales durante las reuniones pautadas una vez que se complete la transición.

“Es tener con cada una de las divisiones, departamentos, esto tan vasto que es el Ministerio de Defensa,” precisó.

Compras y Estrategias de Defensa

Respecto a las patrullas oceánicas, Lazo manifestó que es necesario estudiar los detalles del contrato antes de tomar decisiones.

“En este momento, las decisiones las tiene que tomar el gobierno. Una vez que lleguemos, vamos a ver los procesos,” señaló la futura ministra. Finalmente, Lazo subrayó su “obligación ética de construir diálogos” que faciliten un avance en la búsqueda de información sobre el pasado reciente del país.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA PRÓXIMA MINISTRA DE DEFENSA ASEGURA QUE SE PRIORIZARÁ EL 'RESPECTO A LAS JERARQUÍAS' AL NOMBRAR A LOS NUEVOS COMANDANTES

La próxima ministra de defensa asegura que se priorizará el respeto a las jerarquías al nombrar a los nuevos comandantes

Tags

patrullas, respeto, entrante, gobierno, defensa, nacional, comandantes, ministra, espacios, decisiones, militar, condiciones

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Un importante desafío para el país", señaló Castaingdebat ante la posible suspensión de la adquisición de patrullas oceánicas*
- 4.2 *** *Frente Amplio evalúa solicitar la invalidación de la adquisición de patrullas oceánicas*
- 3.9 *** *El Gobierno selló un importante acuerdo para la adquisición de dos patrullas oceánicas del prestigioso astillero español Cardama*
- 3.7 *** *Lazo se compromete a mantener "un diálogo abierto y sin prejuicios" en la búsqueda de los desaparecidos*
- 4.9 *** *Alemania: Söder sugiere reinstaurar el servicio militar obligatorio tras la victoria de Trump*
- 4.2 *** *El Gobierno da luz verde al respaldo de Cardama para edificar dos modernas patrullas oceánicas destinadas a fortalecer la Armada Nacional*

3.5 * *Netanyahu destituye a su ministro de Defensa tras tensiones sobre la estrategia bélica*

3.9 * *Benjamín Netanyahu separa de su cargo al ministro de Defensa por razones de "desconfianza" en un giro inesperado de la política israelí*

4.4 * *Castaingdebat plantea un escenario complicado si el Fa decide frenar la compra de Opv: "Visualizo un interesante litigio para el país*

4.6 * *El ejército israelí contempla la posibilidad de una rápida resolución del conflicto en Líbano*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo